

Canelones: La lista 400 ratifica la postulación de Alfonso Lereté para la Intendencia en un plenario decisivo

Principal



Publicada el: 30/01/25	Visitas: 171
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 134	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/canelones-la-lista-400-ratifica-la-postulacion-de-alfonso-lerete-para-la-intendencia-en-un-plenario-decisivo_16253.php

CANELONES: LA LISTA 400 RATIFICA LA POSTULACIÓN DE ALFONSO LERETÉ PARA LA INTENDENCIA EN UN PLENARIO DECISIVO

Principal

Canelones: La lista 400 ratifica la postulación de Alfonso Lereté para la Intendencia en un plenario decisivo

Canelones: La lista 400 confirma la candidatura de Alfonso Lereté a la Intendencia en un plenario clave para el futuro político del departamento.

Apoyo total para Alfonso Lereté en su camino hacia la Intendencia de Canelones

Este miércoles, el Plenario de la lista 400 reafirmó su respaldo a Alfonso Lereté como candidato de la Coalición Republicana para la Intendencia de Canelones.

Lereté expresó su emoción ante el apoyo recibido, señalando que este respaldo no solo proviene de su lista, sino que también cuenta con la alianza del diputado Eduardo Lust y su Partido Constitucional Ambientalista, así como del grupo de Cabildo Abierto 'Cruzada Libertadora'.

El actual diputado nacionalista destacó la importancia de este apoyo como un punto de partida sólido para su campaña: "Lo nuestro es la Intendencia, los ediles departamentales, que tenemos que llegar a 16 para tener la mayoría, y la mayoría de los alcaldes en los 32 municipios", enfatizó.

Lereté también compartió detalles sobre su plataforma de campaña, que incluirá un programa común con los demás candidatos de la coalición, incorporando su impronta personal.

Los cinco temas centrales de su propuesta son: transporte, turismo, infraestructura, carga tributaria, y deporte y cultura. Asimismo, mencionó que la granja será parte de la temática presentada para la Intendencia.

Además, el candidato se comprometió a recorrer todos los municipios del departamento, con el objetivo de escuchar las inquietudes y necesidades de la población.

"Va a haber un traje a medida para cada municipio", aseguró.

Alfonso Lereté se convierte en el tercer candidato a la Comuna Canaria por la Coalición Republicana, siguiendo la postulación del también nacionalista Sebastián Andújar, respaldado por el Espacio 40, y la del colorado Walter Cervini.

Por su parte, el Frente Amplio presenta a Francisco Legnani como su candidatura única, buscando mantener el Gobierno de Canelones.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CANELONES: LA LISTA 400 RATIFICA LA POSTULACIÓN DE ALFONSO LERETÉ PARA LA INTENDENCIA EN UN PLENARIO DECISIVO

Canelones la lista 400 ratifica la postulacion de alfonso lerete para la intendencia en un plenario decisivo

Tags

diputado, candidatura, departamento, candidato, plenario, nacionalista, alfonso, municipios, respaldo, canelones, republicana, intendencia

Noticias relacionadas

3.8 * *Alfonso Lereté cuenta con el respaldo de Delgado y se postulará como candidato de la Coalición en Canelones*

3.9 * *La coalición respalda la decisión de remitir a Fiscalía la denuncia sobre posibles irregularidades en Afe, marcando un paso decisivo en la investigación*

3.7 * *La Cámara de Diputados da luz verde a la legislación sobre la gobernanza de la Uam, mientras el Frente Amplio expresa su desacuerdo*

4.2 * *Fuerza Renovadora lanza la candidatura de Bergara a la Intendencia de Montevideo: "Damos comienzo a una nueva etapa de diálogo", expresó el senador*

4.6 * *Leonardo Cipriani decide retirar su precandidatura a la Intendencia de Canelones*

4.4 * *El Mpp de Canelones respalda la candidatura de Francisco Legnani para la intendencia*

4.0 * *El Partido Nacional nombrará a Lema como su candidato para la Imm: "Tiene lo que se necesita para transformar el futuro", afirmó*

4.8 * *Colorados impulsan la candidatura de Washington "Turco" Abdala para liderar la Intendencia de Montevideo*

4.8 * *Farinha se postulará como diputado por la 51; Olivera lo considera un "hombre de nuestra confianza"*

4.0 * *Pablo Abdala en el plenario de la Lista 5: "Nuestro compromiso es legislar lo que beneficie a todos los uruguayos"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo